



Disconight in der Schule am Schloss war ein tolles Erlebnis

90 SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼ler der Klassen 5 und 6 der Oberschule SÃ¶gel kamen Anfang April in den Genuss einer groÃ?artig organisierten Disconight in ihrer Schule. Von 17.00 â?? 20.00 Uhr wurde in der zur Disco umgestalteten Pausenhalle gelacht, gesungen, gegrÃ¶lt. Nach anfÃ¤nglicher Tanzdistanz wurde dann zur stimmungsvollen Popmusik ihres Profi-DJ's Michael Blankmann ordentlich abgetanzt. Zwischendurch konnten die Teenies sich an der Snackbar mit alkoholfreien GetrÃ¤nken und herzhaften Snacks stÃ¤rken. FÃ¼r das Entertainment hatten die angehenden Gruppenleiter der Oberschule SÃ¶gel gesorgt, die mit den Kindern beliebte Party-Spiele durchfÃ¼hrten, wie beispielsweise das Ruderspiel auf der Tanzfläche oder eine Polonaise. Das Organisationsteam setzte sich wie folgt zusammen: Sebastian Straeck-BÃ¼hler (Schulsozialarbeiter) Michael Blankmann (Konrektor), Annette Stemmer (pÃ¤dagogische Mitarbeiterin), Judith Robbers (FSJ) , Anja Schlobinski (Studentin) und Franka Reuter (Sozialarbeiterin im Anerkennungsjahr).

Am Ende der Veranstaltung waren sich alle Beteiligten einig:â?? Die Disconight hat allen sehr viel Spaß gemacht und sollte unbedingt wiederholt werdenâ??. Michael Blankmann teilte mit, dass diese Aktion zukünftig in einem Rhythmus von zwei Jahren stattfinden soll.

[zur Galerie](#)

Text: Gisela Arling

Fotos: Oberschule SÃ¶gel